



HP QRコード

今年も30日 充実した夏休みを

校長 杉山 一彦

早いもので1学期が今日をもって終了します。今年も猛暑対策に保健室へクーラー、各教室には冷風機が設置され、今のところ、熱中症とみられる症状もなく、快適に過ごしはじめました。2学期も安心安全を心掛け、活用していきます。

さて、昨年度から評価2期制とし、長期休業前には今学期に行った国語・算数・理科・社会4教科のテスト結果を、一覧表としてお渡ししておりますが、教材会社の様式変更により、昨年までと異なるものとなっております。夏休み期間中、お子様の学習の参考にさせていただければと思います。課題は各学年に応じて出されています。タブレットでは国語と算数の『タブレットドリル(ドリル学習)』が行えます。1年生問題から取り組み、1年間で全てマスターしようと意気込んでおります。是非、お子様と一緒に見ていただき、励ましの言葉をかけていただければと思います。



学力

読書や
体験など

本日の終業式において、子どもたちには『氷山の一角』のお話をしています。「学力テストなどで見られる結果は海面に見られる氷山の一角でしかありません。見えてない部分を大きくすることで、見えている氷山も大きくなります。見えてない部分は、読書や多くの体験をすることで大きくなります。」と話しています。この一学期、子どもたちは教科書も含めて多くの本を読み、多くの体験を積んできたことと思います。今年の夏休みは30日と例年より多く、自分の自由な時間も増えます。この機会を有効にと願い、「氷山を大きくする意味でも校長先生からの指令として、この中で必ず一つ以上はしっかり行ってほしいです。」と伝えています。是非とも、ご家庭でも温かい言葉かけやご協力をお願いします。

校長先生からの指令

1つ以上実行!

- ①家での役割を毎日する
- ②あいさつをきちんとする
- ③本を読んだらふしぎを調べる(体験)

大切な命をしっかりと守ることも「交通事故や水の事故に遭わないように、約束をしっかりと守り、よく考えて行動してください。心配なことや悩みがあれば、誰でもよいので助けを求めてください。」のように伝えました。新型コロナも流行の兆しがあるようです。安全と健康を心がけながら、楽しく充実した夏休みにしてほしいです。2学期の始業式で一回り大きくなった児童の皆さんに、そして明るく元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。



1 学期参観日実施！



6月28日(金)は、参観日。子どもたちの頑張る様子を見ていただきました。全体懇談や学級懇談では、これまでの子どもたちの頑張りや今後の課題について話しました。お忙しい中、多くのご来校ありがとうございました。

体育エキスパート教員来校！



今年度、体力向上の取り組みとして、体育エキスパート教員に来校していただき、指導・助言をいただきました。7月1日(月)に、第1回目の巡回指導が行われ、5・6年生体育の授業を参観していただきました。授業後は、庶野小学校の体育授業や体力づくりについて良さや改善点について指摘していただきました。

校外学習実施！

～調べて・作って・遊んで学びました～



7月9日(火)に、岬地区で全校児童が自然や緑化について学ぶ校外学習を行いました。日高南部森林管理署や郷土資料館より講師を招き、植林地帯の散策や、間伐材を用いたコースターづくり、「北の森かるた」などを行いました。学習の最後には、子どもたちは「コースター作りが楽しかった。」「森に入ると自然の香りときれいな空気で健康になれた。」などたくさんの感想を発表していました。

公開授業実施！

～授業づくりを学ぶ～



7月10日(水)には、5・6年生教室で、公開授業を行いました。町内各校の先生方を招き、国語の授業を見ていただき、授業後にはより良い授業づくりについて研究協議を行いました。

町内低学年が芸術鑑賞

～大野靖之さんコンサート～



7月17日(水)には、福祉センターで、1・2年生が町内の他の小学生と共に、芸術鑑賞に参加しました。シンガーソングライターの大野靖之さんが、自身で創った曲も織り交ぜながら、演奏していました。子どもたちは、生の弾き語りを楽しんでいました。3～6年生は、9月に劇団四季のミュージカルを鑑賞する予定です。

学習サポートを実施します

庶野小学校では、例年夏休みと冬休みに児童のみなさんの学力向上のため、学習サポートの機会を設けています。今年度の夏休みは、下記の日程で行います。

日	7月23日(火)、24日(水)
時間	午前10時～11時30分
学習場所	多目的室
内容	1学期の復習など 復習に必要な課題や教科書、ノートなどは各自で用意してください。 ※必要に応じて水筒の準備もお願いいたします。

